

# Babinsa Koramil 0829-02/Socah Bantu Potong Pohon Rapuh

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Jan 3, 2023 - 15:24



*Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah bersama Kades Keleyan saat meninjau kondisi pohon rapuh*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-02/Socah melaksanakan kegiatan karya Bakti pemotongan pohon asam yang sudah mulai rapuh. Giat pemotongan pohon tersebut dilakukan dalam upaya mencegah dan menghindari kemungkinan pohon tersebut roboh saat terjadi angin kencang dan menghindari hal yang tidak diharapkan. Pohon asam yang rapuh tersebut terletak di Jl Raya Keleyan Dusun Manggaan Desa Keleyan Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan di potong secara bersama-sama dengan personel Polsek Socah dan perangkat Desa Keleyan pada Selasa (03/01/2023) pagi.



Kepala Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Tohir mengucapkan terima kasih kepada Bapak-bapak Babinsa yang sudah hadir dan peduli gotong royong bersama warga keleyan.

“Terima kasih pada bapak-bapak Babinsa Socah yang telah bergotong royong bersama warga Desa Keleyan, sehingga pemotongan pohon asam di pinggir jalan Raya Keleyan dapat berjalan lancar dan aman.” Tuturnya.

Sementara itu, Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah mengutarakan, “Benar, Kemarin, Senin (02/01/2023) kami bersama Kepala Desa Keleyan mengecek pohon tersebut dan kondisinya Rapuh serta membahayakan. Sehingga hari ini, kami turunkan personel dan Babinsa untuk bergotong royong membantu pelaksanaan pemotongan pohon tersebut.” Tuturnya.

Danramil lantas menambahkan, “Melaksanakan Pemotongan pohon asam yang sudah rapuh di pinggir Jl raya keleyan dan melaksanakan pengamanan jalan bagi pengendara sepeda motor dan mobil. Hingga selesai pelaksanaan pemotongan, Alhamdulillah situasi lancar dan aman.” Pungkasnya.





Hadir dalam karya bakti pemotongan pohon asam antara lain, Kapolsek Socah, Babinsa Desa Keleyan beserta Serka Zaenu Rohman & Serda Mustain, Hadir pula Kepala Desa keleyan beserta perangkatnya.